

# L'ASSOCIATION 24-AOÛT-1944 VOUS PRÉSENTE SES MEILLEURS VŒUX DE PAIX, DE SANTÉ ET DE SOLIDARITÉ POUR L'ANNÉE 2023

**P**PLUS QUE JAMAIS, IL NOUS FAUT ÉCOUTER  
RESPIRER LA TERRE ET POSER LES JALONS  
D'UNE SOCIÉTÉ DE SOLIDARITÉ.

REPOUSSONS LES FRONTIÈRES JUSQU'À LES  
NOYER DANS LES EAUX TUMULTUEUSES DE  
L'HISTOIRE ET APPRENONS À REGARDER LE  
VOYAGEUR ÉPUISE COMME UN AMI.

NOUS CONTINUERONS À ŒUVRER POUR  
TRANSMETTRE L'IDÉAL QUI ANIMA NOS ANCIENS  
JUSQU'À LEUR DERNIER SOUFFLE. ILS CROYAIENT  
À UNE SOCIÉTÉ NOUVELLE AU SERVICE DES  
HUMAINS SANS DISCRIMINATION ET SANS  
EXPLOITATION.

NOUS VOUS OFFRONS CES VERS ÉCRITS PAR I DE  
ALZAGA, ANTIFASCISTE ESPAGNOL DÉPORTÉ À  
MAUTHAUSEN ET PUBLIÉS DANS HISPANIA 4A  
ÉPOCA, N°11, DICIEMBRE – ENERO 1993.



SCULPTURE DE LEONOR FABRA: CUNA DE MI LIBERTAD

## **LES OUBLIÉS**

(...)

*NOUS SOMMES LES ENFANTS DU PEUPLE,  
LES PAUVRES DE LA TERRE,  
LES OUBLIÉS.*

(...)

*POUR CELA, NOUS SOMMES BANNIS  
SUR LES CHEMINS ET LES SENTIERS.  
C'EST POURQUOI NOUS ENDURONS LA PRISON  
DANS NOTRE CHAIR,  
AVEC NOTRE FIERTÉ.  
C'EST POURQUOI LA COULEUR ROUGE  
BRÛLE DANS NOS VEINES ;  
C'EST POURQUOI  
ET POUR LA PASSION DU BIEN,  
ET DE L'IDÉAL,  
QUI NOURRIT  
NOS CONSCIENCES.*

*NOUS SOMMES LES ENFANTS DU PEUPLE,  
LES ROUGES DE LA TERRE,  
LES HUMBLÉS DU PASSÉ,  
CEUX QUI VÈNÈRENT L'AVENIR.  
DÉFENSEURS  
DE LA DIGNITÉ HUMAINE  
DANS TOUTES LES CONTRÉES  
DE LA TERRE.*

